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Alle Signale auf ROT im Wannseebahngraben?

Wir fragen das Bezirksamt:

1. Trifft es zu, dass die bisherige Planung für die Schöneberger Schleife im 
Wannseebahngraben in geplanter Form laut Vorgabe der Senatsverwaltung nicht mehr 
realisierbar ist?

2. Wenn ja, plant das Bezirksamt nunmehr eine alternative Route für die Schöneberger 
Schleife oder ist das Projekt zunächst ausgesetzt?

3. Welche Planungskosten und Kosten für Bauvorbereitungsmaßnahmen wurden bisher 
von Senats- bzw. Bezirksebene investiert?

4. War die veränderte Haltung der Deutschen Bahn AG bereits im Jahr 2014 erkennbar?

Berlin, den 10.11.2015

Herr Olschewski, Ralf Herr Steuckardt, Matthias
Die Fraktion der CDU Herr Rimmler, Peter
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